



## **Autoridades de Gobierno realizan ceremonia de certificación del Fondo Nacional del Adulto Mayor en la Provincia de Linares**

Con gran entusiasmo agrupaciones de personas mayores de la provincia de Linares recibieron la certificación de la adjudicación de sus proyectos postulados a través del fondo autogestionado de SENAMA de este año e incentiva nuevamente a las organizaciones a poder reunirse y compartir en comunidad.

En dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Linares, se realizó el hito conmemorativo en la que participaron, autoridades de Gobiernos tales como: La Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra Morales y la Coordinadora (S) de SENAMA Maule, Claudia Fica, además de contar con la

presencia de las y los representantes de los 106 proyectos adjudicados en la Provincia de Linares.

La máxima autoridad de la provincia, Aly Valderrama Villarroel manifestó que “necesitamos que estos clubes de adultos mayores estén fortalecidos y por ello es que la entrega de estos recursos va en directo beneficio de lo que ellos demandan, acá hay entrega de recursos principalmente hacia viajes, canastas de alimentos que ellos priorizan dentro de sus agrupaciones, aquellas personas que requieran mayor apoyo y el tercer ítem que ellos más han solicitado apoyo es hacia equipamiento”.

Durante este año, SENAMA

recibió 981 proyectos en toda la región del Maule en la línea de proyectos autogestionados, los que participaron en el proceso de adjudicación de \$289.766.437 considerados para el financiamiento de las propuestas.

La seremi desarrollo social y familia, Sandra Lastra indicó que “como Gobierno, por supuesto, estamos muy contentos de poder entregar estos recursos que sabíamos que además son muy esperados por las personas mayores, por todo lo que ellos pueden hacer y las distintas iniciativas que se financian”.

En representación de las y los adultos mayores que se adjudicaron el Fondo Nacional del Adulto Mayor

habló Celia de las Mercedes Gutiérrez quien es la presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de la comuna de Villa Alegre y que agradeció estos recursos diciendo que “el adulto mayor necesita tener actividades y con esto va hacer la solución uno de nuestros problemas, así que, felices porque se adjudicaron nueve proyectos que fue, en comparación al año anterior tres veces o cuatro veces más.

El Fondo Nacional del Adulto Mayor, está destinado para financiar los proyectos o ideas de las organizaciones de mayores en la cual, pueden participar todos los clubes, uniones comunales, la próxima etapa es la ejecución por parte de los

clubes y rendición de los recursos para lo cual se efectuará en cada comuna la capacitación por parte de SENAMA Maule. Para quienes quieran postular el siguiente año, la Coordinadora (s) de SENAMA Maule, Claudia Fica, expresó que “este fondo comienza a partir de marzo de todos los años y las bases se encuentran disponibles tanto en las delegaciones provinciales, la oficina de SENAMA y el sitio web de SENAMA. Ahora es fundamental que el apoyo que las organizaciones tienen con los municipios que a través de ellos también pueden postular y subir su postulación en la página de SENAMA”.